

Vecinos que existen

Señora Directora:

Los vecinos de Vicente López se autoconvocaron ante las informaciones que anticipan una inminente resolución para la realización de trabajos en el acceso norte por el sistema de concesión de obra pública. Estamos preocupados por los trabajos de agrimensura y fijación de marcas al costado de la Panamericana. Solicitamos por tanto ser tenidos en cuenta como principal parte interesada pues se vería afectada nuestra calidad de vida. Las calles de Vicente López no deberán ser ruta optativa al recibir el intenso tránsito que se volcará hacia ellas. El intendente Enrique García y la totalidad de los concejales se comprometieron a mejorar y conservar el tramo de la ruta que atraviesa nuestro partido, lo cual ha sido puesto en conocimiento del gobernador el 27 de agosto en una entrevista en la sede comunal.

María Seveso, Eduardo Renisa, Lidia Maidana (y centenares de firmas más)
Vicente López
Prov. de Bs. As.